



Lieber Besucher, Ihre Gesundheit geht vor!

Die peruanische Regierung hat folgende Maßnahmen im Kampf gegen eine Ausbreitung von COVID-19 ergriffen:

- Reisende, die nach Peru einreisen, müssen folgende **eidesstattliche Erklärung** ([Link](#)) ausfüllen.
- Reisende, die **12 Jahre oder älter** sind, müssen ihren Impfausweis mit der vollständigen COVID-19-Impfung vor Antritt des Fluges vorlegen. Die letzte Impfung muss bis zu 14 Tage vor der Reise erfolgt sein. Andernfalls muss ein negativer **PCR-Test** vorliegen, der zum Zeitpunkt des Eincheckens nicht älter als 72 Stunden sein darf.
- **Bis zum 16. Januar** ist die Einreise von Passagieren, die aus Südafrika und Botswana einreisen oder in den letzten 14 Tagen einen Aufenthalt dort hatten ausgesetzt.
- Die **Quarantäneregelung** für Einreisende **entfällt**, mit der Ausnahme von Peruanern und Ausländern, die aus Südafrika und Botswana einreisen oder einen Aufenthalt dort hatten. Diese müssen sich unverzüglich ab der Ankunft in Peru einer obligatorischen 14-tägigen Quarantäne in ihren Wohnungen, Unterkünften oder anderen vorübergehenden Isolationszentren unterziehen.
- Das Tragen eines **Gesichtsschutzes** (face shield) ist für nationale und internationale Flüge **nicht mehr vorgeschrieben**.
- **Moderate Alarmstufe:** Das Ausgehen ist nur zwischen 04:00 Uhr morgens und 02:00 Uhr des Folgetags erlaubt.
- **Hohe Alarmstufe:** Das Ausgehen ist nur zwischen 04:00 Uhr morgens und 23:00 Uhr abends erlaubt.

Moderate Alarmstufe	Hohe Alarmstufe
Alle anderen Provinzen und Regionen Perus	Amazonas (Bagua), Ancash (Santa), Ayacucho (Huamanga), Huancavelica (Huancavelica), Junín (Concepción), La Libertad (Chepén, Virú), Piura (Piura, Sechura, Sullana, Talara).

- Bei Überlandfahrten müssen Reisende **über 18 Jahren** vor dem Einsteigen in den Bus ihren COVID-19-Impfausweis mit der vollständigen Dosis vorlegen. Andernfalls können Sie einen **negativen Molekulartest** vorlegen (nicht älter als 72h).
- Bei Fahrten auf öffentlichen Straßen und in geschlossenen Räumen ist das Tragen einer KN95-Maske oder einer dreifach-gefalteten chirurgischen Maske zusammen mit einer handelsüblichen Gesichtsmaske (aus Stoff) vorgeschrieben.
- Es wird darauf hingewiesen, weiterhin auf regelmäßiges Händewaschen zu achten, Menschenansammlungen zu meiden und soziale Distanz zu wahren.

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an den iPerú-Service von PROMPERÚ:
iperu@promperu.gob.pe / iperulimaapto@promperu.gob.pe

Lima, 2. Januar 2022
PROMPERÚ